

ART, EXHIBITION, NEUCHÂTEL

YOSHI ET LE BOL DE THÉ, HÉLÈNE HELFER

Cette histoire est née de l'Histoire, et aussi de ma plume fantaisiste. Elle a volé dans les airs pendant plusieurs années avant de rencontrer un instrument qui lui ressemble : un tongue drum. C'est accompagnée de ses sons un peu magiques que je me suis mise à raconter, au rythme de l'histoire, au rythme de mon souffle, au rythme de mes mains. Le Shogun Yoshimasa a pris de l'ampleur et de la force, le jeune Yoshi s'est faufilé en cachette dans la Chambre du thé, le bol ancestral est passé de mains en mains, la Vieille est apparue... et la musique a dessiné la lumière de la lune, la poudre d'or et le soleil matinal.

Quand et comment devient-on écrivaine, ou conteuse ? Je ne le sais pas. Je sais seulement qu'il y a quelque chose, à l'intérieur, qui me pousse à écrire, à jouer et raconter. A partager avec toutes celles et ceux qui aiment qu'on leur raconte des histoires.

Hélène Helfer, l'inconnue conteuse d'histoires jamais encore contées



CONTACT

Biblimonde
Rue de la Treille 5, 1er étage
2000 Neuchâtel

OPENING HOURS

The 16 Dec 2024
Monday

18:30

